

LES PRESIDENTS CONTRE-ATTAQUENT

Le Président de L'ASCAN s'est rendu lui aussi à Marcoussis pour argumenter...contre son entraîneur. Il s'est entretenu de longues heures avec le Président de la ligue, Serge Blanco, pour tenter de torpiller la candidature de Patrick Leclercq au poste de co-entraîneur du XV de France. «On aimerait garder Patrick avec nous » insiste-t-il

L'EQUIPE-FR

UN CHOIX NIGON NI MAUVAIS

L'ACTUEL ENTRAINEUR DE L'ASCAN TOUJOURS EN REFLEXION SUITE A LA PROPOSITION DE LA FFR, L'ASCAN SE CHERCHE PAR PRECAUTION UN NOUVEAU COACH. THIERRY NIGON TIENT LA CORDE POUR SUCCEDER EVENTUELLEMENT À PATRICK LECLERCQ. ENTRAINEUR D'UN JOUR LA SEMAINE DERNIERE, LE JOUEUR EST POUR L'INSTANT LA SEULE PISTE SERIEUSE. LA REUNION EXCEPTIONNELLE PREVU A MARCOUSSIS DECIDERA DE TOUT.



NIGON, LA BRUTE ET L'ASCAN :

Patrick Leclercq lisant la lettre de la FFR à ses joueurs, sous les yeux intéressés de Thierry NIGON. Le spécialiste du «coup du Menhir» se verrait bien faire la lecture à ses petits camarades.